

Ä400

Kapitel

Initiator*innen: LAG Häfen und Schifffahrt (dort beschlossen am: 27.10.2022)

Titel: Ä400 zu WP3: Was die Erde von uns braucht

Text

Von Zeile 6026 bis 6027 einfügen:

effektiv zu bekämpfen, soll das **Havariekommando personell und finanziell gestärkt werden.**

Keine Autokratien in unseren Häfen – für ein Rollback bei der Hafeninfrastruktur und Hinterlandanbindungen

Wir schließen Beteiligungen von Autokratien am operativen Geschäft und an der Infrastruktur in unseren Häfen kategorisch aus. Wir gehen keine Koalition mit Parteien ein, die dieses Ziel verfolgen und werden sie konsequent verlassen, sollte es im Laufe der Legislatur Bemühungen in diese Richtung geben. Denn diese „Kooperationen“ richten sich gegen die freiheitlich demokratische Grundordnung.

Als Bremer Landespartei setzen wir uns zusätzlich auf Bundesebene, für eine bundesdeutsche und europäische Strategie innerhalb des westlichen Bündnisses, mit dem Ziel der Rückgewinnung der vollen Souveränität in diesem Bereich, ein.

Begründung

Muss ich das noch erklären?

Wer in die Tiefe gehen will:

<https://www.augsburger-allgemeine.de/politik/interview-gruenen-politiker-buetikofer-warnt-scholz-bei-china-politik-vor-fehlern-id64348261.html>

<https://gruene-bremen.de/gruene-bremen-sehen-moegliche-china-beteiligung-in-hamburg-kritisch/>

<https://www.businessinsider.de/politik/deutschland/chinesische-kaufinteressen-im-hamburger-hafen-kanzler-scholz-blockiert-die-kabinettsbefassung/>